

Comme en France, **le taux de féminisation du corps enseignant est très important (de l'ordre de 70%)**.

Dans ce pays, il existe l'éducation infantile facultative (pour les petits de 0 à 6 ans) et l'éducation primaire obligatoire (pour les enfants de 6 à 12 ans).

Il y a trois types d'écoles :

- **l'école publique** (entièrement financée par l'État, gérée par les Communautés Autonomes, gratuite),
- **l'école privée** (laïque ou religieuse, financée par une entreprise ou une fondation),
- **l'école sous-contrat** (privée mais avec une part de financement public).

Enseigner en **maternelle** ou en **élémentaire** requiert **deux formations et diplômes bien distincts**.